

GESTION  
Fecha: 23 JUL. 1998  
Página: 3B

Gran Bretaña desea que Irán garantice la seguridad de Salman Rushdie

## Fatwa fatal

■ **Londres** .- Gran Bretaña dijo a Irán que no habrá planes inmediatos de visitas ministeriales mientras siga vigente un edicto islámico de muerte contra el escritor Salman Rushdie, dijo la Secretaría del Exterior.

Un prominente funcionario dijo a las autoridades iraníes en Teherán, el fin de semana pasado, que Londres deseaba un compromiso por escrito sobre la seguridad del escritor como una de las condiciones para mejorar los nexos, dijo un portavoz.

El subsecretario adjunto John Shepherd visitó Teherán como parte de una delegación de la Unión Europea de Gran Bretaña, Alemania y Austria, pero también sostuvo conversaciones bilaterales. Irán ofreció 500.000 dólares por la muerte de Rushdie, quien ha

permanecido escondido y escoltado desde que el ayatola Ruhollah Khomeini emitió el "fatwa" (edicto religioso) original, que lo condena a muerte por blasfemia.

El Gobierno iraní ha expresado en varias ocasiones que no intentará matar a Rushdie, pero que el edicto es un tema exclusivamente religioso, independiente del Estado. Morteza Sarmadi, viceministro iraní de Relaciones Exteriores, declaró a la televisión iraní que la polémica por Rushdie era el resultado del enfrentamiento entre civilizaciones.

La UE ha respaldado la demanda de Gran Bretaña de obtener un compromiso por escrito sobre la seguridad de Rushdie, mediante los funcionarios de alto rango de algunos

países han visitado Irán ante la apertura del gobierno del pre-

sidente reformista Mohammad Khatami. (Reuters)

## Embajada del Perú en La Habana rinde homenaje al historiador Eusebio Leal

■ **La Habana** .- La Embajada del Perú homenajeó ayer al historiador de la Ciudad de La Habana, Eusebio Leal, por su contribución a consolidar los lazos entre los dos países.

El embajador del Perú, Jaime Sobero Taira, entregó a Leal una artesanal bandeja de plata "trabajada por manos peruanas". El dijo a EFE que Leal "ha contribuido durante años a estrechar los lazos culturales entre los dos países".

Por otra parte, se inauguró en la capital cubana una exposición de 56 obras del fotógrafo peruano Heinz Plenge bajo el título "Homenaje a la Tierra: Perú, Santuarios Ecológicos" que ya se ha presentado en varios países centroamericanos.

Como Historiador de la Ciudad de La Habana, Leal desarrolla una destacada labor cultural y es el responsable de la reconstrucción del casco antiguo de la capital cubana, declarado Patrimonio de la Humanidad por las Naciones Unidas. (EFE)